



Zollikon, im Mai 2025

### **Einladung zur ordentlichen Vereinsversammlung 2025**

Sehr geehrte Damen und Herren  
Liebe Mitglieder

Gerne lade ich Sie zu unserer 34. Vereinsversammlung ein. Diese findet statt am

**Mittwoch, 11. Juni 2025 um 19.30 Uhr,  
im Foyer der Heslihalle, Untere Heslibachstrasse 33, Küsnacht.**

Die Traktandenliste und den Jahresbericht 2024 finden Sie in der Beilage.  
Die Jahresrechnung mit Revisionsbericht steht auf unserer Website zur Verfügung:  
<https://www.guatemala-vgz.ch/Downloads>). Anträge an die Vereinsversammlung sind gemäss Statuten bitte bis spätestens 28. Mai 2024 an den Vorstand zu richten.

Im Anschluss an die Versammlung informiert der Vorstand über die laufenden Projekte sowie die geplante Reise nach Guatemala im Januar 2026 – abgerundet durch einen Apéro.

### **Mitgliederbeitrag & Spendenprojekt**

Der beigelegte Einzahlungsschein dient der Überweisung des unveränderten Mitgliederbeitrages von **CHF 50.**

Zusätzlich bitten wir Sie ganz herzlich um eine **freiwillige Spende** für unser aktuelles Hilfsprojekt "**Wasserversorgung für Schulen und Landkliniken**" mit dem Zielbeitrag **CHF 7'500.** Details finden Sie auf Seite 2. Sie können einen zusätzlichen Betrag einfach zum Mitgliederbeitrag addieren.  
Herzlichen Dank!

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme an unserer Vereinsversammlung und grüsse Sie sehr freundlich

Verein Guatemala-Zentralamerika

Martin Frey, Präsident

Beilagen erwähnt

## Projekt „Wasserversorgung für Schulen und Landkliniken“

Zugang zu sauberem Wasser ist in vielen ländlichen Regionen Guatemalas nach wie vor keine Selbstverständlichkeit.

In sieben Gemeinden in den Departementen Quetzaltenango und Totonicapán, in welchen wir in den vergangenen Jahren Schulen und Landkliniken für die Bevölkerung finanziert haben, fehlt es den Familien an einer stabilen, hygienischen Wasserversorgung.

Mit unserem Projekt ermöglichen wir:

- Die Erschliessung einer lokalen, sauberen Wasserquelle
- Den Bau eines Wassertanks und einer Leitung bis ins Dorf
- Schulungen für die Dorfbewohner zum nachhaltigen Umgang mit Wasser

Vor allem die Kinder profitieren davon, da sie besonders anfällig für Krankheiten sind, die durch verunreinigtes Wasser entstehen. Sauberes Wasser bedeutet für sie bessere Gesundheit, mehr Schulbesuch – und damit echte Zukunftsperspektiven.

Was für uns selbstverständlich ist, wird dank Ihrer Spende auch für sie Wirklichkeit.  
Gesamtkosten: CHF 30'000.

Jede Spende hilft, Leben zu verändern. Herzlichen Dank für Ihre Spende!

